

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 64

PUBLIER IMMEDIATEMENT

LUNDI, LE 1<sup>er</sup> OCTOBRE 1962.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Frederick Bull au poste d'ambassadeur du Canada aux Pays-Bas. M. Bull, qui est actuellement ambassadeur du Canada au Japon, remplace M. C.-P. Hébert qui est décédé le 29 juillet à La Haye.

Né à Weston (Ontario) le 31 décembre 1903, M. Bull a fait ses études à l'Université de Toronto, dont il a obtenu un diplôme de bachelier en commerce. En 1929, il est entré au Service des délégués commerciaux du ministère du Commerce. Après avoir exercé les fonctions de délégué commercial adjoint à New York et de délégué commercial à la Trinité, M. Bull a été nommé délégué commercial en Nouvelle-Zélande. Il a ensuite occupé le poste d'attaché commercial à Washington et, en 1945, est rentré au Canada pour devenir chef de la Division des exportations au ministère du Commerce. En 1949, il a été nommé chef de la Direction des produits et, l'année suivante, est devenu sous-ministre adjoint. En 1951, il est devenu sous-ministre du Commerce. Depuis 1957, M. Bull exerce à Tokyo les fonctions d'ambassadeur du Canada au Japon.

M. Bull est marié et a quatre enfants.